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新华社北京11月29日电 中共
中央总书记、国家主席、中央军委主席
习近平近日对新时代马克思主义理论
研究和建设工程作出重要指示指出，
马克思主义理论研究和建设工程是党
的思想理论建设的基础工程、战略工
程。20年来，工程始终围绕中心、服
务大局，推出了一大批高质量研究成
果，在学习研究宣传党的创新理论、巩
固马克思主义在意识形态领域的指导
地位等方面发挥了重要作用。

习近平强调，新时代新征程，要坚
持守正创新，聚焦学习宣传贯彻新时
代中国特色社会主义思想，着力深化
体系化、学理化研究阐释，着力增强学
习宣传的针对性、实效性，推动党的创
新理论更加深入人心。要坚持“两个
结合”，扎根中国大地、赓续中华文脉、
厚植学术根基，深入研究以中国式现
代化全面推进强国建设、民族复兴伟
业实践中的重大问题，加快构建中国
哲学社会科学自主知识体系，培养高
素质理论人才，为推进马克思主义中
国化时代化作出更大贡献。

马克思主义理论研究和建设工程
工作会议11月29日在京召开。会上

传达了习近平重要指示。中共中央政
治局常委、中央书记处书记蔡奇出席
会议并讲话。

蔡奇在讲话中指出，习近平总书
记的重要指示，深刻阐明了马克思主
义理论研究和建设工程的地位和作
用，明确了坚持守正创新推进党的创
新理论学习研究宣传的任务要求，提
出了坚持“两个结合”推进马克思主义
中国化时代化的殷切希望，为新时代
工程的实施提供了重要遵循。

蔡奇指出，党的十八大以来，以习
近平同志为核心的党中央高度重视思
想建党、理论强党，习近平总书记围绕
加强马克思主义理论研究和建设，发表
一系列重要论述，深刻回答了坚持和发
展马克思主义的方向性、根本性问题，
系统阐明了马克思主义理论研究和建
设的方向目标、基本原则、根本任务、重
点工作。我们要深刻领悟“两个确立”
的决定性意义，坚决做到“两个维护”，
贯通学习领会、一体贯彻落实。

蔡奇强调，创新马克思主义理论
研究和建设工程，要把学习研究宣传
习近平新时代中国特色社会主义思想
作为根本任务，提升学习教育针对性

实效性，深化体系化学理化研究阐释，
增强宣传普及吸引力感染力。深化马
克思主义基本原理研究，深入回答中
国具体实际问题，深入挖掘中华优秀
传统文化的丰富内涵和时代价值，不
断加强对“两个结合”的研究和把握，
持续激发理论创造活力。坚持以党的
创新理论为引领，适应时代要求，立足
中国实际，系统提炼总结标识性概念、
原创性理论，推动构建哲学社会科学
自主知识体系。加强组织领导，完善
制度机制，强化激励保障，营造良好学
术生态，加快形成统筹有力、管理科
学、激励创新的工作格局。

李书磊主持会议。谌贻琴出席会议。
中央党校（国家行政学院）、中央

党史和文献研究院、教育部、中国社科
院负责同志，工程咨询委员代表，理论
工作平台代表和有关专家学者作交流
发言。

中央宣传思想文化工作领导小组
成员，工程主管单位、中央宣传文化单
位、有关人民团体主要负责同志，部分
工程咨询委员和专家学者，地方党委
宣传部、中管高校主要负责同志等参
加会议。

习近平对新时代马克思主义理论研究和建设工程作出重要指示强调
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本报讯 为进一步深化与辽宁企
业商会的联系与合作，吸引更多优质
企业到我县投资兴业，加快推进县域
经济高质量发展，11月29日，县委书
记张殿成率队赴北京会见北京辽宁企
业商会会长、沈通能源科技集团有限
公司董事长佟大威一行。双方就引企
入阜、深化合作进行对接洽谈。

座谈会上，张殿成详细介绍了阜
新蒙古族自治县文旅资源、区位优势、
产业基础及投资环境等情况。张殿成

表示，当前我县全面贯彻落实党的二
十大精神和党的二十届三中全会精
神，按照省委、市委实施全面振兴新突
破三年行动要求，狠抓招商引资和项
目建设，不断扩大对外开放，持续优化
营商环境，一二三产业发展势头愈发
强劲，经济运行持续向好。希望辽宁
企业商会围绕文旅、农业、新能源、医
疗器械和矿产资源等领域，充分发挥
连接企业与政府的桥梁纽带作用，带
动更多企业来我县参观考察、投资兴

业，实现共享发展机遇，共促振兴发
展。县委、县政府将提供一流的营商
环境，全力以赴做好服务保障工作，为
企业创造良好的投资环境。

佟大威表示，阜新蒙古族自治县拥
有扎实的产业基础和丰富的历史文化
底蕴。下一步，商会将持续加强沟通对
接、深化务实合作，充分发挥自身优势，
为县域经济高质量发展提供有力支持。

县领导张文远及有关县直部门负
责人参加。 （县委办）

张殿成带队赴北京辽宁企业商会开展合作对接工作

本报讯（见习记者 秦艺铭 何振明）
11月29日，飞麟公棚第三届赛鸽竞翔大赛
举行颁奖典礼，吸引了千名鸽友齐聚阜新，
共同见证荣耀时刻的降临。

县人大常委会主任赵宝权，县政协主席
陈忠民，县委常委、宣传部部长高峰，县政协
副主席牟景祥参加活动。

宴会厅内，人声鼎沸、笑声连连。颁奖
台上，一排排熠熠生辉的奖杯静待英雄的加
冕。入口处，比赛优胜信鸽的简介展板成为
焦点，鸽友们纷纷驻足，热烈讨论赛事盛况，
交流养鸽心得。现场氛围热烈而融洽。

颁奖典礼上，县领导赵宝权、陈忠民、高
峰、牟景祥及省、市相关部门负责同志共同
为180公里至550公里各个项目的前十名获
奖者颁发荣誉奖项。

飞麟公棚总经理王颖与辽宁省信鸽协
会秘书长陈肇顺先后发表致辞，向与会嘉宾
表示诚挚的感谢，并分享了飞麟公棚的发展
愿景及赛鸽运动的独特魅力。颁奖典礼期
间，还穿插了文艺团队的精彩演出，将现场
气氛推向高潮。

今年9月至11月，辽宁飞麟赛鸽公棚的
180公里至550公里五关竞翔赛在阜新精彩
上演，吸引了来自辽宁、吉林、黑龙江、北京、
河北、山东等国内十多个省市的鸽友热情参
与。参赛信鸽总数超过1.6万羽，上演了一
场场精彩绝伦的空中较量。

赛鸽，作为一项具有深厚历史底蕴，爱
好者广泛的群体运动，展现了人与自然的和
谐共处，体现了对生命的尊重和热爱。信
鸽产业也是我县经济的一张名牌与乡村振
兴的亮点。本次赛鸽竞翔大赛颁奖典礼展
示了赛鸽运动的魅力与激情，也增强了全国
各地鸽友之间的交流合作，对促进我县赛鸽
运动发展、发扬传承赛鸽文化具有深远的推
动意义。

飞麟公棚第三届赛鸽竞翔
大 赛 举 行 颁 奖 典 礼

本报讯 (记者 王东旭 宋彦春
见习记者 洪艺萌） 12月2日，县长包
峰主持召开2024年《县政府工作报告》
讨论会议，广泛听取意见建议。

会上，县政府办相关负责同志汇报
了2024年《县政府工作报告（讨论稿）》
基本框架和主要内容。与会人员围绕
发展大局对报告内容进行了集中讨论
并提出修改意见。

包峰仔细倾听、认真记录，不时

与大家交流探讨。包峰指出，《县政
府工作报告》是县提交“两会”审议讨
论的重要文件，是向全县人民作出的
庄严承诺。各部门、乡镇村要全面梳
理2024年工作成果、重大事项和典
型经验，做到精准把握、精彩呈现。
同时要在吃透上级政策、做好沟通对
接的前提下，解放思想、实事求是，认
真谋划2025年工作，科学制定发展
目标。

报告起草组要认真梳理归纳，反复
打磨推敲，努力让文字表述更加严谨细
致，工作举措更加务实精准，形成一篇
思路清晰、措施精准、凝聚人心、催人奋
进的高质量《县政府工作报告》。

包峰还就做好今年收官、谋划明年
工作提出具体要求。

县领导伊浩、雷骁勇、王宏春、何
庆军，县直部门、乡镇、村代表参加
会议。

县政府召开《政府工作报告》专题讨论会议
包峰主持


